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15 декабря сланцеперера- 

батывающий комбинат 
«Сланцы» досрочно выпол-

нил план 1971 года. За остав-

шиеся 16 дней декабря бу-
дет реализовано продукции

сверх плана свыше чем на

.700.000 рублей.
^ Особенно хороших резуль-

татов добились коллективы

цехов сероочистки, обогаще-
ния сланца, первичной ректи-

ПЕРВАЯ
ЛАСТОЧКА

Первым коллективом на «Ле-
нинградской», досрочно выпол-

нившим годовой план добычи
сланца, стала бригада горнора-

бочих очистного забоя, руково-

димая П. В. Потаповым. Уже
14 декабря шахтеры открыли

лицевой счет сверхплановой до-

| бычи второго года девятой пя-

тилетки.

В нарядной перед спуском в

шахту с большой трудовой по-

бедой горняков поздравил пред-

седатель шахтного комитета

профсоюза А. П. Мишин. При-
каз директора шахтоуправления

««Ленинград сланец» о награжде-

нии коллектива бригады Почет-
ной грамотой и денежной пре-

мией зачитал заместитель на-

чальника отдела организации
труда и заработной платы шах-

ты Н. Л. Пеньковский.

Дальнейших успехов шахте-

рам пожелал выступивший за-

меститель начальника участка

В, Б. Смирнов.

Н. НИКОЛАЕВ.

фикации ароматических уг-

леводородов, установки по

прокалке нефтяного кокса.

Химики успешно выполни-

ли принятые социалистиче-

ские обязательства по выра-

ботке ароматических углево-

дородов, дубителя, серы,

электроэнергии, битума, ма-

стик БЛК и МСА, прокален-

ного нефтяного кокса.

Задание по росту произво-

дительности труда выполне-

но на 17 процентов при пла-

не 12,7 процента. Получено

сверхплановой прибыли
1.315.000 рублей.

За счет внедрения рацио-

нализаторских предложений
экономия составила 345.500
рублей при плане 320.000
рублей.

Химики, досрочно выпол-

нив план первого года, зало-

жили прочную основу для

успешной реализации про-

граммы девятой пятилетки

по выпуску продукции и ро-

сту производительности тру-

да.

Умело использует

свой богатый прак-

тический опыт в ре-

монте тракторов сле-

сарь участка погруз-

ки шахты «Ленин-

градская» Алексей
Егорович Семенов.
Среди своих товари-

щей по работе он яв-

ляется наиболее вы-

сококвалифи ц и р о -

ванным слесарем, у

него шестой разряд.

Это позволяет ему

быстро и качествен-

но производить ре-

монт техники.

На снимке: А. Е.
Семенов.
Фото Ю. Власова.

Сообщение ТАСС

НОВАЯ ПОБЕДА
В КОСМОСЕ
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Автоматические станции „Марс-2" и „Марс-3'*
фотографируют поверхность планеты Марс

В соответствии с намеченной программой автоматические
станции «Марс-2» и «Марс-3», выведенные на околомарсиан-
ские орбиты 27 ноября и 2 декабря с. г., продолжают успешно
выполнять научные исследования планеты Марс и околопланет-
ного космического пространства на существенно различных
орбитах.

В процессе полета автоматические станции «Марс-2» и
«Марс-3» с помощью автономных систем астронавигации были
сориентированы, и по командам с Земли проведено фотографи-
рование поверхности планеты Марс с различных расстояний.
После обработки этих фотоснимков на борту станций они по ра-
диолинии были переданы на Землю.

Наряду с фотографированием поверхности планеты Марс
автоматические станции «Марс-2» и «Марс-3» выполняют комп-
лексную научную программу исследования этой планеты.

За время полета со станцией «Марс-2» проведено 153 сеан-
са радиосвязи и со станцией «Марс-3» — 159 сеансов.

Во время сеансов связи со станций передаются на Землю
результаты научных измерений, данные о работе бортовой ап-
паратуры, о температурном режиме отсеков, а также проводится
контроль параметров орбит станций.

По данным телеметрических измерений, все системы стан-
ций «Марс-2» и «Марс-3» функционируют нормально.

Получаемые со станций научные данные обрабатываются и
анализируются институтом Академии наук СССР.

Координационно-вычислительный центр продолжает конт-

роль за полетом станций «Марс-2» и «Марс-3» и прием с них
научных дянныу о Марсе и околопланетном космическом про-

странстве.

СПАСИБО
АВТОМОБИЛИСТАМ!

Каждый год в хлебородные районы страны — на Алтай, в
целинный край, в Оренбургскую и другие области выезжают на
помощь земледельцам тысячи автомобилистов.

Нынешним летом Сланцевское грузовое автотранспортное
предприятие также посылало большую группу шоферов на вы-
возку хлеба в Оренбургскую область. Колонну возглавлял А. Г.
Макаров, парторгом был В. В. Лупышев.

Недавно в Сланцы пришло письмо, адресованное начальни-
ку автопредприятия, секретарю парторганизации и председате-
лю рабочего комитета.

УВАЖАЕМЫЕ ТОВАРИЩИ!
По итогам Всероссийского социалистического соревнования

районов Оренбургской области за успешное проведение уборки уро-
жая и сверхплановую продажу государству зерна в 1971 году на-
шему району присуждено переходящее Красное знамя Совета Мини-
стров РСФСР и ВЦСПС.

В этом успехе наших хлеборобов есть немалая доля труда во-
дителей вашего автопредприятия. От имени райкома КПСС и испол-
кома райсовета депутатов трудящихся, от всех хлеборобов района
мы сердечно благодарим всех работников, занятых на хлебовывозке,
за честный и бескорыстный труд, за ту большую помощь, которая

была нам оказана.
Желаем вам, дорогие товарищи, дальнейших успехов в труде

на благо социалистической Родины, здоровья и счастья в личной
жизни.

Первый секретарь Саракташского РК КПСС
Н. К0МАНЦЕВ.

Председатель исполкома райсовета
В. СУХ0ЛИТК0.

Кто же они, эти герои жатвы? Их много. Начальник авто-
колонны назвал наиболее отличившихся шоферов: А. Е. Анто-
нов, В. В. Баранов, А. А. Бойцов, Н. М. Васильев, Н. И. Жар-
ений, В. И. Кунташов, В. Ф. Максимович, Г. В. Миронов,
В. П. Побойкин, В. А. Ренжин, Л. А. Самойлов, Б. И. Федоров,
Н. А. Филиппов и другие.

Они высоко дерасали честь ленинградских шоферов.

ОТЧЕТ ПЕРЕД
ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Перед избирателями Ново-
сельского сельсовета с отче-

том о работе исполкома город-

ского Совета выступил первый
секретарь горкома КПСС, де-

путат Г. В. Лазинин. Особое
внимание он уделил подбору,
расстановке и воспитанию кад-

ров. Г. В. Лазииин принял уча-

стие в работе отчетной сессии

Новосельского сельсовета.

ДЕЛОВОЙ
РАЗГОВОР

На заседании парткома шах-

тоуправления «Ленинградсла-
нец» слушался вопрос о прак-

тике подготовки и проведения

партийных собраний на шахте

имени С. М. Кирова. Состоялся
деловой и полезный разговор, во

время которого были высказа-

ны некоторые критические заме-

чания и деловые предложения

по качеству подготовки и про-

ведения собраний коммунистов.

ПОЛЕЗНАЯ
ВСТРЕЧА

В отделе внутренних дел гор-

исполкома состоялась встреча

личного состава с работниками
редакции газеты «Знамя тру-

да». Сотрудник политотдела

областного управления внут-

ренних дел В. Г. Митрофа-
нов сделал краткий обзор мате-

риалов о профилактике преступ-

лений и правонарушений, опуб-
ликованных в городской газете.

ЧЕМ ЖИВЕТ

НАШ ГОРОД?

# ХРОНИКА

ф СОБЫТИЯ

• ФАКТЫ

Он отметил активность нештат-

ных авторов газеты —сотрудни-

ков милиции В. Соколова,
М. Галимова, И. Иванова,
Л. Миняйчевой и других.

В ЯНВАРЕ -

ПЕРВЫЙ ТУР
В январе состоится первый

тур конкурса городов -земляков,

объявленного Ленинградским
телевидением. Подготовке к со-
ревнованиям было посвящено

совещание, в котором приняли

участие партийные, комсомоль-
ские работники, лица, ответст-

венные за культурную и спор-

тивную работу в городе. Речь
шла о номерах художественной
самодеятельности, которые бу-
дут показаны в Ленинграде, о

проведении в Сланцах массово-
го лыжного кросса, о подготов-

ке команд к выступлению в
Ленинграде, обр всем, что ка-
сается предстоящих соревнова-

ний.
)

НЕКРАСОВСКИЕ
ВЕЧЕРА

Работники культуры села
вместе с общественностью про-
водят в сельских клубах вечера,

посвященные 150-летию со дня

рождения И. А. Некрасова. Та-
кой вечер, например, прошел в
Попковогорском районном До-
ме культуры. С беседой о твор-
честве великого русского поэта
выступил И. П. Ермаков. Уча-
стники художественной само-

деятельности читали стихи.



Е Л Е Г А Т
Бывает, пройдет человек по

^кизни, а какой след оставил —

а вспомнить не о чем. Все-то он

делал осторожно, на цыпочках.

Только бы не заметили, да как

чего не поручили. Свой покой
«му дороже всего на свете. К со-

жалению, такие люди встреча-

ются нередко даже среди моло-

дежи.

К чему это я? Да просто для

сравнения. Потому, что этому пар-

ию, о котором хочу рассказать,

чужды такие взгляды.

Обычно говорят: «Удачник!
Ему везет в жизни!». Может
быть, только везение само по се-

ве маловероятно. Успех добывает-
ся самим человеком, его сильным

характером.

Еще в школе Владимира За-
харцева интересовало многое. И
это было не просто мальчишеское

любопытство. Если за что-то возь-

мется, то доведет до конца, дока-
зквт, что ничего невозможного

нет.' Пусть это будет в спорте
или в любой работе. Недаром
его, ученика десятого класса, про-
ходившего производственную

практику на ремонтно-механиче-

скэм заводе, руководство пред-

приятия заметило. А как только
в школе прозвенел последний зво-

нок, Владимира приняли на завод
как квалифицированного работ-
ника. Вскоре в торжественной об-
становке ему в числе первых
ударников коммунистического тру-

, да было вручено удостоверение о

срисуждении этого звания.

Участие в комсомольской жиз-

ни предприятия, учеба в технику-

| не. помогли Володе проявить ор-
; ганизаторские способности. Его
1 назначили мастером.

Всю свою сознательную жизнь

: Владимир не помнит себя без кол-
I лектива. То ли он нужен людям,
I то ли сам в них нуждается —

1 теперь уже не разберешь. Где
' кончается производство, общест-
; венная работа, где начинается

■ личное — грани не проведешь.

: Одно от другого неотделимо.

^ Особенно твердо и полно по-

чувствовал себя Владимир, ра-

ботая на регенератном заводе;

перспективное предприятие, мо-

лодежный коллектив. Здесь он
возглавляет транспортный уча-

сток. Это его забота — обеспечить
бесперебойную работу внутриза-

водского транспорта (электрокары,
автопогрузчики' и пр.). Этого
можно достичь, только наладив

тесный контакт с рабочими. А че-

ловек для Владимира — главное.

В основном на участке трудится

молодежь, у которой, можно ска-

зать, трудовая биография еще на-

чийается. Она требует особенной
8»боты. Возрастом руководитель
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недалеко ушел от ребят, но зна-

ет, когда и с кем и как поступить.

С 1967 года В. Захарцев —

коммунист. И, несмотря на это^ с

комсомолом не расстается. Он ра-

ботает в комитете заводской ком-

сомольской организации и явля-

ется членом горкома комсомола.

Добавим, что Володя еще член

группы народного контроля, уча-

ствует в оперативном отряде,

староста семинара по экономике

в высшем звене политсети.

Притом, он хороший спорт-

смен. Не пропускает и тренировки

по волейболу и настольному тен-

нису. Может, он везде только чис-

лится? Пет. Такое не в правилах

Захарцева. В комсомоле он пер-

вый помощник. И за это его то-

варищи избрали делегатом на

восьмую районную комсомоль-

скую конференцию.
— Не знаю, что бы я делала,

если бы не Володя, — говорит

Рая Григорьева, впервые избран-
ная секретарем. — Он помог вой-
ти в курс дела.

Заслуга молодого коммуниста

и в том, что посещаемость семи-

нара 100-процентная. Если же

человек не присутствует, то Во-
лодя обязательно разберется, в

чем причина. Сам всегда точен,

объективен.
Сколько же надо энергии, что-

бы все эти поручения были вы-

полнены хорошо?
— Надо, значит успеешь, —

просто ответил Владчмип.
О. СВЕТЛОВА.

В коллективе механиче-

ского цеха шахты «Ленин-
градская» много настоя-

щих передовиков произ-

водства, отлично освоив-

ших свои профессии. Сре-
ди них выделяется моло-

дой рабочий — электро-

слесарь Александр Ки-
сель. Еще нет и года, как

он пришел в цех, а уже

показывает высокое каче-

ство ремонта электрообо-
рудования, постоянно

повышает производитель-

ность труда.

Наряду с производст-

венными успехами Алек-
сандр хорошо учится в

одиннадцатом классе ве-

черней школы.

Фото Ю. Власова.

ОАКОНЧИЛИСЬ отчеты и выбо-
^ ры в комсомольских организа-

циях района. Собрания стали мас-

совым смотром деятельности всех

звеньев комсомола^ анализом уча-

стия каждой организации в выпол-

нении решений XXIV съезда КПСС,
социалистических обязательств по

досрочному выполнению заданий .

первого года пятилетки.

Эта кампания отличалась дело-

витостью, высокой активностью

членов ВЛКСМ, широким кругом

обсуждаемых вопросов. Предме-

том большого разговора были

производственные задачи, в ре-

шении которых молодежь должна

сыграть не последнюю роль. Это Н

дальнейшее развитие движения

«Пятилетке — ударный труд,

мастерство и поиск молодых», и

улучшение деятельности «Комсо-
мольского прожектора», и созда-

ние фонда экономии.

Комсомольцы села обсуждали
вопросы практического участия

их в интенсификации сельскохо-

зяйственного производства, приви-

тия молодым труженикам любви к

профессии земледельца, идейно по-

литического воспитания юношей и

девушек и многие другие.

БОЛЬШОЙ СМОТР
В ОРГАНИЗАЦИЯХ ВЛКСМ ГОРОДА

И РАЙОНА ПРОШЛИ ОТЧЁТЫ и ВЫБОРЫ

I)

В ряде комсомольских органи-

заций отмечены недостатки в сти-

ле и методе работы комитетов

ВЛ КСМ, учебы комсомольского
актива.

Отрадно заметить, что отчетно-

выборная кампания в целом прош-

ла с хорошей явкой (78 процен-

тов численности всего состава

С ланцевской комсомольской орга-

низации). Особенно организован-

но было в шахтоуправлении «Ле-
нинградсланец», на комбинате
«Сланцы», на регенератном заво-

де, в строительном тресте № 63,
в районном узле связи и в совхо-

зе «Старопольский».

В ходе отчетов и выборов 1971
года достигнута стабильность
комсомольского актива. Из 46 сек-

ретарей первичных комсомольских

организаций только 16 избраны
впервые. Хорошими вожаками вот

уже не один год показали себя

Николай Осипов (шахта «Ленин-
градская»), Светлана Морозова
(стройтрест № 63), Валентина
Семенова (филиал швейного объл
единения «Маяк»), Татьяна Бара.-
нова (совхоз «Старопольский»),
Заслужили доверие товарищей
и новички: Раиса Григорьева (ре*
генератный завод), Людмила Ва 4-

чище (кинотеатр «Труд»), Виктор
Зяблицев (Сланцевский ремонтно-

строительный участок № 6).

Комитеты комсомола большое
внимание уделили увеличению пар-

тийной 1 прослойки среди секрета-

рей. 19 комсомольских организа-

ций возглавляют члены и кандида-

ты в члены КПСС.

На отчетно-выборных собрани-
ях с учетом всех замечаний опре- л,

делены задачи на предстоящий
год. Комсомольцы Сланцевского
района приступили к их решению.

В. КУЛЕШОВ,
инструктор ГК ВЛКСМ.

РАБОТАТЬ
У НАС УМЕЮТ

На заводе прошло комсо-

мольское собрание. Обсуж-
дали вопрос, как молодежь

участвует в соревновании

«Пятилетке — ударный труд,

мастерство и поиск моло-

дых». Такая повестка дня

была очень своевременной,
потому что соревнование на-,

чало принимать несколько

формальный характер. Но
комсомольцы и молодежь у

нас умеют работать. Это не

раз доказано. Хорошим при-

мером может служить удар-'

ная трудовая вахта в честь

Дня молодого рабочего.

Характерно, что уже на

протяжении нескольких лёт
молодежь соревнуется за

звание «Лучший в своей про-

фессии». Особенно широкий
размах это соревнование

приняло, когда оно по всей
стране зазвучало с новой си-

лой «Пятилетке — ударный
труд 4 мастерство и поиск мо-

лодых», призывающее повы-
сить производительность

труда, укрепить рабочую
дисциплину. :

Н. АГАФОНОВА,

секретарь комитета ВЛКСМ
ремонтно-механического

завода.

ВЕСТИ ИЗ ОРГАНИЗАЦИЙ
Члены комитета ВЛКСМ це-

ментного завода на своем засе-

дании доложили о проделанной
работе за отчетный период. На
комитете присутствовали сек-

ретарь партийной организации
завода Ф. В. Иванова, ответст-
венный за работу среди молоде-
жи Н. И. Кудрявцев, а также
второй секретарь горкома ком-
сомола Виктор Назаров. Они

дали дельные советы по даль-
нейшей деятельности комитета.

* * *

На шахте имени С. М. Киро-
ва прошло занятие в кружке

«Наш Ленинский комсомол».

Историю Всесоюзной комсо-
мольской организации, биогра-
фию и некоторые работы
В. И. Ленина молодые шахтеры
изучали в прошлом году. Нын-

че занятия строятся с экономи-

ческим уклоном. Кружок ведет

опытный пропагандист, началь-

ник маркшейдерского отдела
Э. Г. Герович.

Состоялось заседание коми-

тета ВЛКСМ на регенератном
заводе. На нем принято положе-

ние о социалистическом сорев-

новании среди комсогрупп на-

встречу 50-летию образования
СССР.

Вторым вопросом было об-
суждение итогов подписки на
периодическую печать (моло-
дежные издания) на 1972 год.

* * *

Оживленно прошло комсомоль-

ское собрание на шахте № 3.
На нем приняты социалистиче-
ские обязательства на будущий
год. Обсуждены вопросы о при-
нятии комплексных планов, о
подготовке к зимней спартакиа-
де.
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СЛОВО
ЧИТАТЕЛЮ

Хочется пожелать редакции
шире показывать жизнь города:
писать о производственных де-
лах, опыте рабочих. Выступать
на моральные темы. Сатириче-
ское перо должно смелее вы-
смеивать пороки, которые еще,
к сожалению, встречаются в на-

- шей жизни.
А. ПАРШИН,

рабочий горторга.

Мои предложения — больше
писать в 1972 году на темы
производства. Газета выпускает
страницу для школьников

«Сланцевские ребята». Жела-
тельно, чтобы в ней появлялись
материалы под рубрикой
«Семья и школа». Больше, на
мой взгляд, следует писать о
воспитании подрастающего по-
коления, о нелегком, но очень

почетном и всем нам нужном

труде учителей, воспитателей. О
том, как подростки вливаются в

рабочие коллективы, как участ-

вуют в трудовой и обществен-
ной жизни.

В. ШАТАЛОВ,
рабочий комбината

«Стройдеталь».

В ИСПОЛКОМЕ
Г О НС О В Е Т А

Достаточно взглянуть на свод-

ку надоев мйлока в совхозах райо-
на, чтобы понять, что положение

Дел у животноводов оставляет

желать лучшего. Лишь два хо-

зяйства — «Сланцевскнй» и «Ав-
рора» — достигнут в этом году
трехтысячного рубежа в расчёте

па каждую корову. В трех других

совхозах удОи меньше, чем в поош-

лом году. А в целом р'айон зани-

мает одно из последних мест в

области.
Директор совхоза «Старополь-

ский» А. Ф. Егоров объясняет
создавшуюся- обстановку тем, 'что

животные содержатся в неприс-

пособленных помещениях, что мед-

ленно ведется строительство жи-

вотноводческих ферм. Оборудова-
ние и механизация ферм не вы-

держивают никакой критики. Труд-
но достать запасные части к ма-

шинам и механизмам, электропро-

вод и пусковое оборудование, пред-

меты сангигиены. Нелегкие усло-

вия содержания скота и работы
доярок не дают возможности уве-

личить продуктивность стада.

Несколько оптимистичнее на-

строен директор совхоза «Осьмин-
ский» Н. А. Кухарев. В декабре
Судет сдан новый коровник в

Овсище. Принимаются меры к под-

возу подстилочного торфа. Не-
плохо обстоят дела с минеральной
подкормкой. Заработала техника

на ферме в Морди. Главная при-

чина отставания — недобросове-
стное отношение некоторых жи-

вотноводов к делу.

Директор совхоза > «Сланцев-

КТО НЕСЕТ
ский» И. К. Демиденков считает,

что трудно работать в животно-

водческих помещениях, хотя и
построенных по типовым проектам,

но требующих серьезных дорабо-
ток. 'Механизмы, которые покупа-

ет совхоз, часто выходят из строя.

Главный зоотехник совхоза «Ро-
дина» А. Я. Дранцов видит корень
зла в плохой механизации живот-

новодческих комплексов, в скучен-

ности содержания скота.

Так ответственные работники
сельского хозяйства объясняли на

заседании исполкома горсовета

причины неудовлетворительной
работы животноводов. И нельзя не

признать их правоту в том, что

решение многих объективных воп-

росов коренным образом изменит

положение дел.

Но беда состоит в том, что не

только объективные причины яви-

лись предпосылкой к сложйвщейся
обстановке. Два месяца назад ис-

полком горсовета слушал вопрос о

готовности ферм к зимовке ско-

та. Тогда отмечалось, что в сов-

хозах района почти ничего не сде-

лано по подготовке к стойловому
периоду. Решение исполкома пред-

писывало ответственным работ-
никам принять необходимые меры

для устранения недостатков. И
вот повторная проверка. Что же

изменилось?
Исполком опять вынужден кон-

статировать, что большинство жи-

ьотноводческих ферм к зимнему

содержанию скота не подготовле-

но. Особенно плохо обстоят дела

на фермах Рудница совхоза «Ось-

минский», Соболец совхоза «Ста-
ропольский», Перебор и Попкова
Гора совхоза «Родина».

Каков будет итог, можно су-

дить по результатам нынешнего

года. Ведь и в прошлом году тоже

немало говорилось о плохой го-

товности к зиме. А что касается

причин, то факты говорят, что ис-

токи их кроются прежде всего в

бесхозяйственном и халатном от-

ношении к делу некоторых руко-

вбдителей.
На ферме Попкова Гора исклю-

чили из кормового рациона корне-

плоды. Исключили потому, что эти

корнеплоды лежали под откры-

тым небом, подмерзли и потеряли

кормовую ценность. Эта потеря

ничем для коров не возмещена.

Но даже и там, где дают корне-

плоды, проку от их скармливания

мало, ибо даются они немытыми

и неизмельченными.
На ферме Гостицы совхоза

«Сланцевскнй» испортился агре-

гат для резки и мойки клубней,
В результате на 65 килограммов

снизился надой.
Кто же должен заботиться,

«тобы коровам в Попковой Горе
и Гостицах давали корнеплоды,

как это положено? Кто должен за-

ботиться о том, чтобы на всех

фермах запаривали солому?
На фермах совхоза «Старо-

польский» помещения не побелены,
нет подстилки, в результате скот

грязный. На фермах Кушела, Ов-
сище, Вороново, Выскатка не

работают механизмы по навозо-

удалению. На ферме Рудно на по-

• , -(

лах, в стойлах имеются больцше
выбоины, где скапливается навоз-

ная жижа. А ведь из-за антиса-

нитарии совхозы несут большие
убытки. За 1 1 месяцев молокозавод

вернул совхозам 107,7 тонны не-1

качественного молока.

На фермах нет площадок длй
Прогулок скота, а выпускать скот

на свежий воздух нельзя, т. к. тер-

ритории настолько загрязнены,

что животные могут получить

травмы. Так кто же должен по:

заботиться, чтобы были этй

площадки?
В совхозе «Родина» доярки жа-

луются на отсутствие горячей во-

ды. Есть на фермах подогрева-

тели, кипятильники, но по чьему,-

то приказу воду забирают меха-

низаторы для разогрева трактор-

ных двигателей.

На заседании исполкома приво-

дилось много фактов бесхозяйст-
венного подхода руководителей
совхозов и специалистов к воп-

росам животноводства. Там же

отмечалось, что в колхозах и сов;

хозах Кингисеппского района
накоплен богатый опыт организа-

ции труда в животноводстве. Но
сланцевчане не учатся у своих

соседей.

Вероятно, сколько бы ни шла

речь об объективных трудностях

в работе животноводов, пока

этот вопрос не станет кровным де-

лом каждого руководителя, каж-

дого работника животноводства,

дело не сдвинется с мертвой точки.

В. САЛО В.

БЕСЕДЫ О ПЯТИЛЕТКЕ ГОРИЗОНТЫ 

ДЕРЕВНИ
Широкие горизонты открывает

новая пятилетка перед труженика-

ми села России. Главное задание

плана для них выралсается прак-

тически в двух цифрах: по сравне-

нию с предыдущим пятилетием не-

обходимо увеличить среднегодовое

производство сельскохозяйствен-
ной продукции на 22 процента и

на 37 — 39 процентов поднять про- 

изводительность груда.

Напомним, что за восьмую пяти-

летку по сравнению с седьмой уве-

личение среднегодового объема
произведенной сельскохозяйствен- 
ной продукции в целом по стране 

составило 21 процент. Темп роста,

выраженный в процентах, в девя-

той пятилетке остается примерно

тот же, что и в предыдущей. Од-
нако следует заметить, что нынеш- 

ний процент «весит» значительно

больше. Если в минувшей пяти-

летке среднегодовой прирост сель-

скохозяйственной продукции в

ценностном выражении составлял

14 миллиардов рублей, то в теку-

щей он должен составить свыше

16 миллиардов.

Для достижений такого роста

производства сельскохозяйствен-

ной продукции колхозы и совхо-

зы РСФСР получают в нынешней
пятилетке такую материально-тех-

ническую базу, какую они еще

никогда не получали. Например, за

пять лет сельскому хозяйству рес-

публики будет поставлено 835 ты-

сяч тракторов (свыше 30 машин

в среднем на каждое , хозяйство),
568 тысяч грузовых автомобилей,
315 тысяч зерноуборочных ком-

байнов и много другой техники,

значительно увеличатся постав-

ки минеральных удобрений, стро-

ительных материалов и т. д.

Определены рубежи в производ-

стве сельскохозяйственной про-

дукции для второго года пятилет-

ки. Рубеж номер один — это про-

изводство 116 миллионов тонн

зерна. В неблагоприятном по по-

годным условиям 1971 году Рос-
сийская Федерация собрала зерна

104 миллиона тонн. Для выполне-

ния по зерну задания 1972 года

необходимо по сравнению с прош-

лым годом получить с каждого

гектара нивы на полтора центнера

больше зерна.

В первом году пятилетки Рос-
сийская Федерация уже за 11 ме-

сяцев перевыполнила годовой план

продажи государству мяса, яиц,

шерсти. Выросла продажа молока.

Это — большой успех тружени-

ков села. Но в будущем году на-

до еще больше увеличить произ-

водство животноводческой продук-

ции и ее продажу государству.

Ставится, в частности, конкретная

задача — увеличить надои моло-

ка в среднем от каждой коровы на

100^-120 килограммов.

Чтобы обеспечить необходимый
рост производства мяса, молока,

яиц, шерсти, колхозы и совхозы

РСФСР наметили поистине гран-

диозную задачу— по сравнению с

нынешним годом во втором году

пятилетки увеличить производство

кормов на 23 процента.

Таковы коротко те главные за-

дачи, которые поставлены перед

колхозами и совхозами РСФСР пя-

тилетним планом. Их выполнение

зависит от роста пваидво стельно-

сти труда. И. АРТЕМОВ,
обозреватель ТАСС.

ВСЕ ЗАВИСИТ ОТ ВЗРОСЛЫХ
Регулярно читая нашу город- 

скую газету, нет-нет да и встре- 

тишь примеры о том, как ведут

себя школьники-подростки. Один
нахулиганил, другой задержан в

нетрезвом состоянии. Хотя таких

и единицы, но скептики по ним

. судят обо всех: вот, мол, пошла

молодежь.

А что же эти единицы? Вино-
ваты? Да, но не одни они. Роди-
тели у них такие, не могут и Не

хотят воспитывать. Ведь тот под-

росток, который приучен к труду,

имеет любимое занятие, не будет
без дела болтаться на улице я

искать приключений.
Мало внимания школьникам

уделяют и родительские комите-

ты. Если года два-три назад мож-

но было встретить на улицах го-

рода родителей с красными по-

вязками, то теперь такое патру-

лирование прекратилось. А ведь

в каждой школе есть такие ко-

митеты, но они, как правило, не

собираются, не обсуждают воп-

росы о помощи в воспитании

подрастающего поколения.

В стороне от этого важного

дела стоят и профсоюзы наших

предприятий.
Недавно в восьмилетней шко-

ле № 4 заместитель начальника

отдела внутренних дел гориспол-

кома В. М. Соколов провел беседу

о том, как ученики должны вести

себя в обществе, на улице. Все
его слушали с захватывающим

гатересом. Еще бы! Ведь ребятам
было сказано хотя и об элемен-

тарном, но необходимом, чего

некоторые из них, может быть,
еще и не знали.

Почаще бы проводить подобные
встречи, и беседы.

Мне хочется сказать, что не-

возможного ничего нет. И то, ка-

ким вырастет человек, полностью

зависит от нас, взрослых. Если мы

не пожалеем для этого сил и вре-

мени, тогда на страницах нашей
газеты будем читать только о

хороших поступках наших ребят.
Г. НОВИКОВ,

член родительского комитета
8 «А» класса школы № 4.

ГОРЬКИЙ. Михаил Афанасьевич Юрьев — директор заводя

«Красное Сормово». Предприятие это известно в стране как родина

судов на подводных крыльях, сухогрузов типа река — море.

Требовательный к себе и другим, отличный организатор, облада-

ющий глубокими инженерными знаниями, М. А. Юрьев сумел пра-

вильно расставить людей, воспитать в них чувство ответственности

за порученное дело.

Директор вникает во все детали производства, хорошо знает

руководителей цехов, инженерно-технический персонал, многих ра-

бочих. Его часто можно видеть в цехах, на стапелях, решающим тут

же, на месте, производственные вопросы, выслуживающим мнение

рабочих.
При всей своей загруженности Михаил Афанасьевич увлеченно

занимается спортом, живо интересуется театром, умеет выкроить

время для работы над докторской диссертацией.

Михаил Афанасьевич Юрьев прошел большой жизненный путь

Бывший беспризорник стал инженером, директором завода. В этом

году ему присвоено звание Героя Социалистического Труда.
НА СНИМКЕ: М. А. Юрьев беседует с рабочими

Фото В. Войтенко.   Фотохроника ТАСС

После нрмтмнм

„КТО НЕ ЛЮБИТ мыться?"
В середине октября в нашей га-

зете под таким заголовком был
опубликован рейдовый материал о

состоянии городских бань. Но это-

му поводу редакции ответил за-

меститель директора шахтоуправ-

ления «Ленинградсланец» М. Г.
Горбачев.

«Факты, изложенные в статье,

— пишет он, —: имели место. В
настоящее время закончен ремонт

бани и котельной на улице Ломо-
носова, что значительно улучшило

обслуживание трудящихся в Боль-
ших Лучках и на поселке шахты

«Ленинградская».
Приняты меры по ускорению

ремонта бани На Партизанской
улице. Ремонтные работы сдержи-

ваются, так как совсем закрыть

баню невозможно (она — единст-

венная в центральном районе го-

рода) и ремонтируется поэтажно.

Статья обсуждалась на опера-

тивном собрании работников жя-

лищно-коммунального отдела. П*
улучшению обслуживания трудя-

щихся в банях приняты и другие

меры (закуплены тазы, имеютря

в продаже веники и другое)».

17 декабря 1971 года 3 стр,



Германская Демократическая Республика.
Широко развернулось социалистическое со-

ревнование на цементных заводах «Форт-
шрит» («Прогресс») в Бернбурге.

Работники предприятия борются за по-

вышение производительности труда, эффек-
тивности производства, увеличение выпуска

продукции, осуществление научно-техниче-

ского прогресса.

Своим трудом они участвуют в вьгаолне-

иии пятилетнего плана республики (1971—

1975 гг).
НА СНИМКЕ: группа рабочих на терри-

тории предприятия. Идет разговор о том, как

лучше организовать работу, чтобы выпол-

нить взятые социалистические обязательст-
ва.

Фоте АДН— ТАСС

ВСТРЕЧА ВЕТЕРАНОВ
столице Италии в течение трех

дней проходила первая после вто-

рой мировой войны общеевропей-
ская встреча ветеранов войны и

бойцов движений Сопротивления.
Б просторном Дворце конгрессов

собралось 300 делегатов: итальян-

цы и русские, ^ французы и авст-

рийцы, бельгийцы и голландцы,

поляки, чехи, югославы, болгары
— представители 18 стран конти-

нента.

Перед официальным началом

работы в зале было немало волну-

ющих встреч. Делегаты подходилч

Друг к другу и пристально всмат-

ривались в изменившиеся лица

товарищей по оружию.

Вот к невысокому, крепко сло-

женному человеку с двумя звез-

дами Героя Советского Союза
на груди подоШел пожилой италь-

янец.

— Здравствуйте, товарищ, доро-

гой товарищ! — сказал он по-ис-

пански.

Дважды Герой Советского Сою-
за генерал армии Павел Иванович
Батов пожал руку итальянцу,

немножко подумал и с улыбкой
проговорил:

— Добрый день, товарищ Роа-
зио, рад встрече! Сколько же вре-

мени утекло после нашей разлу-

ки в опаленном войной ' Мадриде.
Оказалось, что советский воена-

чальник П. И. Батов и итальян-

ский коммунист Роазио Доненн
вместе сражались в годы граждан-

ской войны в Испании, там поз-

ьакомились и стали -друзьями.

Только через 36 лет ветеранам до-

велось свидеться. Подобных встреч

в римском Дворце конгрессов в

те дни было много.

В выступлениях делегатов, об-
суждавших насущные проблемы
европейского континента, прозву-

чала решимость не допустить воз-

рождения фашизма в любой его

форме, добиваться расширения со-

трудничества и установления проч-

ного мира на континенте, донести

до молодого поколения правду о

человеконенавистнических теориях

и зверствах фашизма, развязав-

шего в Европе вторую мировую

войну.
Участники встречи с интересом

заслушали выступление главы я

советской делегации П. И. Батова,
подчеркнувшего важность борьбы
за разрядку напряжейности, за

создание системы коллективной
безопасности в Европе, где сосре-

доточены вооруженные силы двух

самых мощных военно-политиче^

скмх союзов.

Обеспечение безопасности и ук-

репление мира в Европе, сказал

П. И. Батов, являются одним из

главных направлений внешнеполи-

тической деятельности Советского
Союза.

Советская делегация была окру-

жена вниманием всех участников

общеевропейской встречи в Риме.
В ее состав входили видные со-

ветские борцы против фашизма:
видный военачальник дважды Ге-
рой Советского Союза П. И. Ба-
тов, организатор партизанского

движения на Украине дважды

Герой Советского Союза А. Ф. Фе-
доров, известная белорусская
партизанка Герой Советского Со-

юза Н. В. Троян, организатор пар-

тизанского движения в Латвии
В. П. Самсон.

Принятый в заключительный
день конференции «Призыв к ми-

ру, безопасности и сотрудничест-

ву» прозвучал как клятва вете-

ранов второй мировой войны и

бордов движений Сопротивления.
Покидая Рим, участники встречи

обменивались сувенирами, фото-
графиями, адресами, выражая

готовность еще активнее трудить-

ся ради мира на нашем континен-

те, ради счастья подрастающих

поколений.

Д. СТЕПАНЧЕНКО,
корреспондент ТАСС

Рим

КЛУБ ЛЮППЗНАТЕЛЬНЬУХ

ЧТО ЧИТАЛ ПЕТР I
На этот вопрос вам дадут в

Ленинграде 1.621 конкретный ответ

— по числу книг личной библиоте-
ки царя-строителя. И большинство
из них — около полутора тысяч —

можно снять с пешки и прочесть

так же, как их брал в руки и ли-

стал Петр.

Многолетний труд и поиск уче-

ных позволил через четверть тыся-

челетия вновь собрать воедино

почти всю царскую библиотеку.
Но, разумеется, не в его бывшем
кабинете, а в библиотеке Академии
наук СССР.

Сам подбор книг этого незауряд-

ного по тем временам собрания
свидетельствует о широте интере-

сов его владельца. Книги были со-

ветчиками и помощниками госу-

дарственного деятеля, задумавше-

го и осуществлявшего широкую

программу преобразования России.
Большинство печатных и рукопис-

ных изданий посвящено корабле-
строению, навигации, военному ис-

кусству, географии, геодезии. Их
практическую ценность для вла-

дельца подтверждает более 1.300
карт, чертежей и иллюстраций, так-

же входивших в его библиотеку.
Сотни томов содержат сведения

по градостроительству, садово-пар-

ковой архитектуре, технике, исто-

рии, политике, юриспруденции. Как
известно, Петр сам был не чужд

практической медицине, и под-

тверждение этому — книги по ана-

номии, хирургии, ветеринарии и

общей биологии.
Религиозные раздумья мало от- '

влекали царя от дел насущных. Ка-
талог библиотеки подтверждает
это.

Поиск петровского собрания,
длившийся годы, был затруднен

тем, что большинство книг, посту-

пивших после смерти царя в Го-
сударственную библиотеку (шв
впоследствии стала академиче-

ской), не было выделено и переме-

шалось с другими поступлениями.

Путеводными вехами научным со-

трудникам послужили сохранив-

шиеся в архивах «Реестры», «Опи-
сания» и другие документы, а так-
же пометки на полях и переплетах.

Выявленные в ходе поиска све-

дения о закупке книг за границей
лишний раз подтверждают, что
Петр отнюдь не был книголюбом- >

коллекционером. Он сам отбирал
для перевода наиболее ценные из-

дания и требовал излагать суть
«нашим штилем, а за их штилем-

не гнаться».

Рассказ о книжном собрании
Петра 1 вошел в труд руководите-

ля научно-библиографического от-

дела Академической библиотек»
С. П. Луппова, подготовленный н

изданию.

. (ЛенТАСС)

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕННО

НОРВЕГИЯ. Здание ратуши в Осло.
Фото С. Преображенского, Фотохроника ТАСС

СЕКРЕТОМАНИЯ
ВАШИНГТОН. (ТАСС). Едко вы-

смеивает манию «секретности»,

которой страдает Пентагон и дру-

гие правительственные учрежде-

ния США, газета «Вашингтон
аост». Каждый день, пишет газе-

та, тысячи сотрудников Пентаго-
на, вооруженные печатями с

надписями «конфиденциально»,
«секретно» и «особо секретно».

штампуют бесчисленные докумен-

ты и бумаги. В ходе этого процес-

са, говорится в статье, «нацио-

нальной тайной» становится даже

приобретение скрепок.

Газета указывает, что хранение

документов, на которых стоит

гриф «секретно», обходится аме-

риканским налогоплательщикам в

50 млн. долларов ежегодно.

ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ

Антонине КОНДРАТЬЕВОЙ и Виталию РОМАНБИКО
Поздравляем вас с началом супружеской жизни, желаем

любви, счастья.

Семья Анакиных.

Антонине КОНДРАТЬЕВОЙ и Виталию РОМАНЕНКО
Желаем паре молодой дожить до свадьбы золотой.

Семья В. Казанцева.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 19 ДЕКАБРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
— «На зарядку становись!». 9.13
— Новости. 9.30 — Для школь-

ников: «Будильник». 10.00 — «Му-
зыкальный киоск». 10.30 — «Те-
бе, юность». Дороги в рабочую
профессию. 11.15 — «Замечатель-
ные полотна». К 100-летию това-

рищества передвижных художест-

венных выставок. 11.45 — Для
воинов Советской Армии и Фло-
та: концерт. 12.15 — «Человек и

закон». 12.30 — «Экранизация
литературных произведений: «Го-
ре от ума». Фильм-спектакль. 14.55
— Музыкальная программа. 15.25
— Телевизионный народный уни-

верситет. 16.10 — Соревнования
сильнейших фигуристов СССР.
Произвольная программа для жен-

щин. 17.15 — «Семь дней завода

ГПЗ-1», I передача. 17.30 — «Тру-
женики села»: «Земля и человек»:
Телеочерк. 18.00 — Новости. 18.10
— «Клуб кинопутешествий». 19.45
— Художественный фильм «Подо-
зревается доктор Рот». 21.00 —

«Время». 21.30 — Цветное теле-

видение. «Наедине со словом».

Фильм-концерт, 2-я серия. 22.15 —

Авторский вечер поэта-песенника

С. Васильева.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 18 ДЕКАБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». Биология для

учащихся VIII классов: «Строе-
ние и функция органов дыхания».

16.45 — Вечерняя программа. 16.55
— «После бала». Художественный
телефильм. 16.50 — «Встреча с

морем». Научно - популярный
фильм. 19.50 — «Идем в гости».

20.15 — «ЭРФ — реклама». 21.50
— «Актуальная камера». 22.20 —

«О чем кукует кукушка». Развле-
кательная программа.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 19 ДЕКАБРЯ
9.00 — Программа передач. 10.00

— «Один против пяти» (передача
ЭРФ). 10.45 — «Детский экран»:

художественный фильм «Аквалан-
ги на дне». 11.05 — «Песни для

вас». Фильм-концерт. 12.30 — Пе-
редача на финском языке. 13.30
— «Дело его жизни». Научно-по-
пулярный фильм. 13.50 — Кино-
журнал. 14.00 — Чемпионат СССР
по" дзюдо: финал. 15.30 — Поль-

ский художественный телефильм
«Ставка больше, чем жизнь», VIII
серия — «Крупный провал» (на
эстонском языке). 17.15 — «Кино и

время». 18 00 — «ЭРФ — реклама».

18.10 — Моцарт. «Реквием». Ис-
полняет смешанный хор ЭстонскоЖ"",
го радио и телевидения, симфони-
ческий оркестр под управлением^

Н. Ярви. 19.10 — «На этот раз вот
так». 21.30 — «Актуальная каме-

ра». 22.00 — «Ох уж этот чело-

век!» 22.40 — 23.40 — «Амстер-
дам в нотах». Фильм-концерт.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 декаб-

ря — «Миллион лет до нашей эры«.

Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
17 декабря — детский кинотеатр

«Космос». Цветной кинофильм
«Снежная королева». Начало в 15
часов. Новый египетский фильм
«Рассказы о нашей деревне». На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 декаб-
ря — новый мексиканский художе-

ственный фильм «Нелюбимая». На-
чало в 11.50, 14.20, 16.10, 18.20,
20.10, 22 часа. 18 декабря — новый
цветной испанский художествен-

ный фильм «Колдовская любовь».
Начало в 10, 11.50, 14.20, 18, 20, 22 л
часа. Для детей: художественный
фильм «Жираф во сне». Начало в

16 часов 10 минут.
КЛУБ «ШАХТЕР». 18 декабря—

«Приключения Одиссея». Начало в

17, 19, 21 час.

РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕСКОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЕТСЯ

ГАЗОРЕЗЧИКИ II— III разрядов,

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ II— V разрядов (опла-
та труда сдельная — 140— 150 рублей),

ВЫБИВЩИКИ-ОБРУБЩИКИ в литейный цех (оп-
лата труда сдельная — 150— 160 рублей),

СЛЕСАРИ по ремонту технологического оборудова-
ния (оплата труда повременно-премиальная).

За справками обращаться в отдел кадров. Телефон № 37-46.

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!

Для удобства насел-ения, про-

живающего в Сланцах, кино-

театр «Труд»

ОРГАНИЗУЕТ

ПРОДАЖУ БИЛЕТОВ

на субботние и воскресные дни.

Билеты продаются в продмаге

№ 47 по улице Кирова в суббо-
ту и воскресенье с 16 до 18 ча-

сов 30 минут.

Администрация.

МЕНЯЮ комнату площадью 17,5
метра в гор. Ленинграде на боль-
шую жилплощадь в г. Сланцы,
Обращаться по адресу: Сланцев-
ский район, Поречский сельсовета

дер. Морди, к Кушманову.

Газета выходах
вторникам, средам, четвергам,

оятнвцам ■ субботам
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